

VBL begrüßt Ministerratsbeschluss zum lokalen Fernsehen in Bayern

Der Verband Bayerischer Lokalrundfunk (VBL) begrüßt die heutige Entscheidung des Ministerrates der Bayerischen Staatregierung zur Sicherung des lokalen und regionalen Fernsehens in Bayern.

"Es ist sinnvoll, dass durch die staatliche Förderung die technische Verbreitung der Programme über Digitalsatellit für alle Sender in gleichem Maße möglich wird. Dadurch besteht Chancengleichheit zwischen großen und kleinen Sendern, um die Zuschauer überall zu erreichen", so VBL-Vorsitzender Willi Schreiner.

Diese Förderung der technischen Infrastruktur hatte der VBL selbst vorgeschlagen und in vielen Gesprächen mit Politikern diskutiert und erörtert. "Wir hoffen, dass dieser Vorschlag des Kabinetts auch im Landtag eine klare Mehrheit finden wird", so der Sprecher der VBL-Fachgruppe Fernsehen, Johannes Muhr.

Der VBL sieht in diesem Ministerratsbeschluss ein klares Bekenntnis zum lokalen Fernsehen und die Fortführung einer zukunftsorientierten Medienpolitik.

Kontakt

Verband Bayerischer Lokalrundfunk (VBL) e.V.
Aprilgasse 6 | D-94315 Straubing

Fon +49 9421 830595 | Fax +49 9421 830599
eMail vbl@v-b-l.de | Web <http://www.v-b-l.de/>

V.i.S.d.P.: Willi Schreiner
1. Vorsitzender des Verbandes Bayerischer Lokalrundfunk (VBL)